

**UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN**  
**FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS**  
**Escuela de Medicina Veterinaria Concepción**



**INFORME DE PASANTÍA REALIZADA EN LA CLÍNICA VETERINARIA DE LA  
UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN DE NOVIEMBRE 2013 A FEBRERO 2014**

**MEMORIA DE TÍTULO PRESENTADA  
A LA FACULTAD DE CIENCIAS  
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD  
DE CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL  
TÍTULO DE MÉDICO VETERINARIO**

**CAROLINA BERNARDITA BENÍTEZ SAN MARTÍN**  
**CONCEPCIÓN-CHILE**

**2014**

## **I. INTRODUCCIÓN**

### **Universidad de Concepción**

La Universidad de Concepción (UdeC) es una institución educacional privada profesional que se ha dedicado 95 años a dar herramientas al estudiante para desenvolverse en la vida cotidiana. Este centro educacional está ubicado en las ciudades de Chillán, Los Ángeles y Concepción, región del Biobío. Fundada en el año 1919, siendo su principal impulsor en su creación el Señor Enrique Molina Garmendia, de profesión abogado, junto a un comité conformado por profesionales de la ciudad de Concepción, cuyo único propósito era transmitir los conocimientos adquiridos durante su vida.

Se crea a partir de fondos provenientes de empresas pertenecientes a la Corporación de la Universidad de Concepción.

### **Facultad y carrera de Medicina Veterinaria**

La carrera de Medicina Veterinaria actualmente se imparte en el campus Chillán y Concepción, fue creada en el año 1972 en Concepción a cargo de la Facultad de Ciencias Biológicas y que posteriormente fue trasladada al campus Chillán dando origen al Departamento de Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Forestales con el Dr. Patricio Strootman como director de departamento. Al formarse una nueva organización la Facultad de Ciencias Agronómicas y Forestales pasa a llamarse Facultad de Ciencias Agronómicas, Veterinarias y Forestales que finalmente en el año 1993, luego del traslado de la carrera de Ingeniería Forestal a Concepción se divide en una de las cuales actualmente es nuestra Facultad de Ciencias Veterinarias.

La facultad posee tres departamentos los cuales son: Departamento de Ciencias Clínicas con el Dr. Ignacio Cabezas como director, Departamento de Patología y Medicina Preventiva con la Dra. Alejandra Latorre como directora y Departamento de Ciencias Pecuarias con el Dr. Oscar Skewes como director.